

Se suma al ubicado en Laguna Blanca

Director nacional de IPS inaugura segundo punto virtual de la región en Río Verde

● El director nacional del Instituto de Previsión Social participó, además, del homenaje realizado al funcionario fallecido en pandemia Américo Paredes, en la inauguración del salón que ahora lleva su nombre.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Una intensa jornada sostuvo el director nacional del Instituto de Previsión Social (IPS), Juan José Cárcamo, quien visitó la región para concretar la inauguración del que se convirtió en el segundo punto virtual del IPS en Magallanes, que operará en la comuna de Río Verde con apoyo del municipio local.

Este nuevo punto se suma al ya existente en la comuna de Laguna Blanca, inaugurado a mediados de este año, concretando así los primeros dos, y esperando sumarlos en diferentes zonas alejadas de la región, tales como Puerto Williams, Primavera y otras comunas, en el mediano plazo.

El objetivo de esta política gubernamental es facilitar el acceso de las familias y usuarios entrega el IPS – ChileAtiende, como el acceso a beneficios sociales, pensiones, tramitación de bonos de Fonasa, solicitud de certificados, entre otros cientos de trámites que se pueden realizar a través de estos puntos virtuales.

Así lo indicó el propio director, quien señaló que “efectivamente nos desplazamos hacia la hermosa comuna de Río Verde, que hoy cuenta con el segundo punto de sucursal virtual que tenemos en la Región de Magallanes y que se suma los 42 puntos que tenemos a lo largo del país, lo que va a permitir que las personas que viven ahí ya no necesariamente se tengan que desplazar a Punta Arenas para recibir una

pensión del IPS u otro trámite de ChileAtiende”.

En palabras de la Seremi del Trabajo, Doris Sandoval Miranda, “hemos recibido al director nacional del IPS, primero, en nuestras oficinas, luego nos trasladamos a la Delegación Presidencial para sostener un encuentro con el delegado (José Ruiz), oportunidad en la que pudimos compartir cuáles son las tareas de gobierno de nuestro sector en materia previsional y los desafíos, poniendo en el centro el trabajo en terreno y cómo acercamos a la comunidad la oferta programática y todos los avances que hemos desarrollado. En ese sentido, en la comuna de Río Verde pudimos visitar en terreno y hacer la experiencia de utilizar la oficina virtual que el IPS ha instalado en un trabajo conjunto con el municipio, donde en apenas un minuto una usuaria de la comuna pudo hacer el contacto con un funcionario del IPS para atender sus requerimientos, dando cuenta de la operatividad de este punto virtual”.

Homenaje

Por último, la directora regional del IPS, Gloria Marín Sepúlveda, se refirió a la ceremonia de develación de la placa en homenaje al exfuncionario del servicio fallecido en pandemia, Américo Paredes Vera, cuyo nombre a partir de ahora lo lleva el salón principal de reuniones de la sucursal regional, señalando que esta iniciativa fue a requerimiento de los funcionarios del IPS Magallanes.



CEDIDA

Sucursal virtual en la comuna de Río Verde.

“Una de las actividades destacadas que realizó nuestro director nacional en la zona, además de la instalación del punto virtual, fue esta inauguración de la sala de reuniones en nuestra sucursal de Punta Arenas con el nombre del querido y reconocido funcionario Américo Paredes Vera, en una ceremonia que

hicimos junto a su familia y en la que nos acompañó, además de nuestro director nacional, la seremi, el director regional del Trabajo, funcionarios y funcionarias de la Inspección del Trabajo y también del IPS, en un momento que fue muy emotivo y que cerró la jornada”, destacó la directora.